

Artikel vom 28.11.2023

Im stillen Gedenken

Trauer um Altlandrat Gottlieb Fauth



Der CSU-Kreisverband Ebersberg und die CSU-Kreistagsfraktion trauern um ihren Altlandrat und langjährigen Freund Gottlieb Fauth.

Verwurzelt im Landkreis, eng verbunden mit seiner geliebten Heimat und nah bei den Menschen hat er als unser Landrat den Landkreis EBERSBERG mit viel Einsatz und Herzblut entscheidend geprägt. Insbesondere die #bildung und die Chancen für

unsere jungen Menschen lagen ihm am Herzen. In seiner Amtszeit wurden das Gymnasium in Kirchseeon und die Realschule in Poing gebaut. Auch nach dem Ausscheiden aus seinem Amt war er uns stets verbunden und ein treuer Ratgeber.

Gottlieb Fauth hatte Überzeugungen und hat für diese gekämpft. Er ist stets für das eingetreten, was er für richtig hielt. Wir haben seine Kompetenz, seine Geradlinigkeit, seine Nahbarkeit und seinen Humor sehr geschätzt und werden ihn sehr vermissen.

In großer Dankbarkeit nehmen wir Abschied von einer großen Persönlichkeit, die uns begleitet und geprägt hat.

Der Tod von Gottlieb macht mich traurig. Wir und unsere CSU haben damit nicht nur unseren allseits geschätzten Altlandrat verloren sondern ich auch einen guten Freund, Ratgeber und Wegbegleiter über viele Jahre. Danke für Deine Freundschaft und die schöne gemeinsame Zeit.

Lieber Gottlieb,

vergelt's Gott für alles was du für uns getan hast. Pfiade!

Thomas Huber

CSU-Kreisvorsitzender

